

HERMANDADES | Rocío

La hermandad del Rocío inicia un nuevo camino

Llegada de la comitiva prieguense a la aldea almonteña está prevista para el jueves

Redacción

Lunes 21 de mayo de 2012 - 13:17



Tras la Misa de Romeros, celebrada a primera hora de hoy lunes en la parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, la hermandad del Rocío de Priego, filial nº 86 de la matriz de Almonte, iniciaba su peregrinar hasta la aldea onubense con motivo de la celebración de la una nueva edición de la romería del Rocío.

Una vez finalizada la Eucaristía, el Simpecado de la hermandad prieguense era instalado en la carreta de bueyes con la que la comitiva procesionó hasta el Recinto Ferial de nuestra localidad, donde tras el rezo del ángelus, la comitiva, ya en distintos vehículos, continuó el camino realizando la primera parada en

Alcantarilla.

La llegada de la hermandad prieguense a Almonte está prevista para el jueves, estando previsto su regreso en la tarde-noche del lunes 28 de mayo, realizando en procesión el trayecto que separa el Recinto Ferial de la parroquia de la Asunción, sede canónica de la misma.